



■ MOVILIDAD

Alumnos de Historia y Ciencias de la Música exponen sus trabajos en las Jornadas de Cultura Popular de Canarias

Los estudiantes de Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Salamanca han viajado a las Islas Canarias para participar en las XX Jornadas Educativas de Cultura Popular, en las que han tenido la oportunidad de exponer sus trabajos de campo sobre la recopilación de la música y canción tradicional de diferentes regiones españolas, según ha explicado la profesora de Etnomusicología, Matilde Chaves, de donde ha surgido esta experiencia. Además, fruto de esta colaboración, el Máster de Música Hispana, que se imparte en la Universidad de Salamanca, ha firmado un acuerdo que permitirá a los estudiantes de esta titulación desarrollar su formación práctica en el programa de actividades que lleva a cabo el Proyecto Cultural de Desarrollo Comunitario de La Aldea, localidad de Gran Canaria.